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Награждение

Лучшие представители  учащейся

молодежи 

26 ноября в Белом зале областного правительства состоялась церемония

награждения победителей XVIII Региональной конференции молодых

исследователей Волгоградской области и лучших представителей учащейся

молодежи за их вклад в общественную и научную жизнь города. Среди

приглашенных были студенты волгоградских вузов и их научные руководители,

учащиеся ссузов, гимназий, лицеев, школ города и области. 

Открыл встречу председатель областного комитета по делам молодежи Дмитрий

Александрович Почевалов. Он передал молодым людям приветствие и поздравление от

губернатора области Сергея Анатольевича Боженова и пожелал успехов в дальнейшем. С

приветственной речью к участникам встречи также обратился председатель совета ректоров

вузов Волгоградской области, ректор ВолгГТУ, академик РАН И.А. Новаков. Поздравив их с

достижениями в региональном научном конкурсе и в других сферах деятельности, Иван

Александрович напутствовал не останавливаться на достигнутом, стремиться к покорению

еще более высоких вершин. И как руководитель образовательного учреждения высшей

школы, и как ученый, он с удовлетворением отметил, что сегодня много очень умных и

талантливых ребят, способных творчески мыслить и созидать. Так, например,  большинство

магистрантов техуниверситета имеют публикации в достойных научных изданиях и патенты

на изобретения.

От имени учащихся высшей школы  выступила студентка 5 курса ВолгГТУ Ирина

Харьковская, которая поблагодарила областную администрацию за поддержку молодежи и

организаторов встречи за теплый прием.

Поддержка талантливой и наиболее активной в социальном плане молодежи является

частью региональной политики, направленной на формирование активной гражданской

позиции у молодого поколения страны. Именные стипендии, различные молодежные

форумы, региональные конкурсы по присуждению государственных научных грантов

молодым ученым,  проводимые под эгидой областной администрации, – и это неполный

перечень предпринимаемых мер.

Приятно отметить, что уже на протяжении многих лет участие представителей ВолгГТУ в

социально значимых проектах и их вклад в научную жизнь региона не остаются не

замеченными. Вот и в этом году в числе награжденных Благодарственными письмами

губернатора Волгоградской области – студенты и аспиранты политеха. За большой вклад в

развитие студенческого самоуправления и в связи с недавно праздновавшимся

Международным днем студентов отмечены Антон Иванов (ФТКМ), Марина Руденко (ХТФ),
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Ирина Харьковская (ФЭУ), Дмитрий Качалов (ФЭВТ), Динара Ахтямова (ФТПП). Среди

победителей ежегодной научной конференции награды получили молодые исследователи:

Александр Анкудинов, Марина Куликова (направление «Химия, химические процессы и

технологии»); Николай Кривошеев, Павел Федоров («Машиностроение и транспорт»);

Дмитрий Евстропов, Юрий Снежко («Металлургия, новые конструкционные материалы и

технологии»); Григорий Терехов и Дмитрий Пахомов («Программно-информационное

обеспечение»); Михаил Коротеев, Анастасия Бережнова («Экономика и финансы»);

Анастасия Щедрина («Управление в государственно-муниципальных органах власти и

бизнесе», ВПИ).

Наш корр.

Фоторепортаж Ильи Скворцова.
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Выборы ректора

Основные этапы  работы комиссии

На очередном заседании комиссия по выборам ректора ВолгГТУ подвела итоги основных

этапов своей работы. Председатель комиссии А.А. Ревин в докладе отметил, что выборная

кампания проходит согласно Положению о процедуре проведения выборов ректора ВолгГТУ

и плану мероприятий по проведению выборной процедуры на альтернативной основе.

В настоящее время, подчеркнул А.А. Ревин, закончился этап по выдвижению представителей

на конференцию по выборам ректора в подразделениях университета. Всего избрано 160

делегатов, из них 143 делегата – от профессорско-преподавательского состава и сотрудников,

а 17 делегатов – от обучающихся. Это полностью соответствует нормам представительства,

утвержденным ученым советом университета.

На заседании также выступили члены комиссии М.М. Матлин и Я.М. Старовойтова. Они

сообщили, что все собрания работников структурных подразделений университета и

обучающихся проведены в соответствии с графиком, протоколы собраний оформлены

согласно Приложению №4 к Положению о процедуре проведения выборов ректора

Волгоградского государственного технического университета.

В завершение председателем комиссии были поставлены задачи по дальнейшей организации

работы по подготовке к выборам ректора  ВолгГТУ. Члены комиссии единогласно

постановили: принять информацию к сведению и исполнению.
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Поздравляем

Доживем  до юбилея!

25 ноября Нина Сергеевна Гапиенко, отметившая в минувшую субботу 90-летний

юбилей, встречала гостей. Санинструктора, старшего сержанта медицинской

службы, воевавшую на Северо-Западном, II и III Прибалтийских фронтах,

награжденную орденом Великой Отечественной войны II степени, медалями «За

победу над Германией» и др., а впоследствии медицинскую сестру

санатория-профилактория Волгоградского политехнического института пришли

поздравить заведующая музеем истории и науки ВолгГТУ Светлана Петровна

Мишта и волонтеры ВолгГТУ Мария Игнатова (6 курс ХТФ) и Сергей Яров (3 курс

ФАСТИ). 

Они вручили имениннице поздравительные письма от ректора  ВолгГТУ И.А. Новакова,

совета ветеранов техуниверситета и цветы. Нина Сергеевна, усадив гостей за стол, с

удовольствием побеседовала с ними, рассказав о своей семье, работе в профилактории, тепло

вспоминая сослуживцев, а также напоила чаем и угостила тортом.

Ветерану войны и труда было приятно, что в вузе, в котором она проработала 20 лет (с

1969-го по 1989 гг.), не забыли о ней. Находящаяся в прекрасной физической форме, бодрая,

оптимистично смотрящая на жизнь, Н.С. Гапиенко пригласила политехников на следующий,

уже 100-летний юбилей! Будем надеяться, что так и будет.
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Заметки с заседаний

Руководство вуза делает ставку на

результативность

Первым в повестке дня заседания ректората, как всегда, стоял кадровый вопрос. 

Прежде всего руководитель вуза И.А. Новаков поздравил доцентов кафедры ТОНС Е.В.

Шишкина и кафедры ЭФ В.И. Порхуна с присвоением им ученой степени, соответственно, 

доктора химических наук и доктора физико-математических наук. При этом Иван

Александрович с удовлетворением отметил, что количество докторов наук в университете

растет.

Затем были рассмотрены кандидаты  на вакантные должности ФТКМ и ФАТ. Также

обсуждалась кандидатура на пост ответственного секретаря приемной комиссии вуза. На эту

должность был снова предложен и поддержан ректоратом Д.Н. Гурулев. Кстати, при

обсуждении предлагавшихся кандидатур на вакансии профессорско-преподавательского

состава обязательно учитывались рейтинговые показатели ППС, в числе которых

публикационная активность, объем выполненных НИР (не менее 250 тысяч рублей на одного

ученого вуза) и др.  Как отметил И.А. Новаков, в целом по вузу динамика хорошая. Только в

этом году в базе данных Scopus зарегистрировано 122 статьи,  треть которых – оригинальные.

Вместе с тем, подводя итог, ректор  еще раз напомнил о необходимости  самим зарабатывать

деньги. «Подходить надо прагматически, не забывая о том, что внебюджет вуза – это наше с

вами благополучие».

Об итогах мониторинга эффективности деятельности вузов за 2012 год, а также

«Мониторинге-2013», акцентируя внимание в основном на разделе «Образовательная

деятельность»,  рассказал начальник УМУ А.В. Фетисов. Что касается нашего вуза,

докладчик отметил: в прошлом году только по двум показателям – количеству баллов ЕГЭ и

трудоустройству выпускников – есть некоторое отставание. По остальным университет

выглядит неплохо, а по ряду показателей – даже весьма достойно. Для привлечения в

университет в будущем году абитуриентов с более высокими баллами ЕГЭ и призеров

предметных олимпиад решением ректората рекомендовано деканам факультетов,

директорам филиалов и заведующим выпускающими кафедрами активизировать

профориентационную работу со школьниками и учащимися ссузов.

 5 / 20



29 ноября 2013 г. — № 1420(38) — Политехник + Спортинфо

http://gazeta.vstu.ru

Заметки с заседаний

Руководство вуза делает ставку на

результативность

Очередное заседание ученого совета университета началось традиционно с

торжественной части. 

Поздравив преподавателя кафедры ИКС В.В. Токарева с получением аттестата доцента,

ректор ВолгГТУ, академик РАН И.А. Новаков вручил целому ряду молодых

ученых-политехников дипломы кандидатов наук.

Почетными грамотами были награждены авторские коллективы кафедр «Автомобильные

перевозки» и  «Автомобильный транспорт», занявшие первые места во Всероссийском

смотре-конкурсе учебников, учебных пособий и монографий за учебные пособия,

соответственно,  «Организация и управление пассажирскими автомобильными перевозками»

и  «Экспертиза дорожно-транспортных происшествий в примерах и задачах». Также

«автомобилисты» получили грамоты за призовые места во Всероссийском смотре-конкурсе

выпускных квалификационных работ по различным специальностям. И это еще не все.

Диплома I степени были удостоены дипломные проекты по специальности 150200

(190601.65) «Автомобили и автомобильное хозяйство» по Южному региону (А.В. Раимова,

Ф.А. Трынов (научный руководитель А.А. Ревин).

Кроме того,  Диплом лауреата XV Пушкинского молодежного фестиваля искусств «С веком

наравне» в номинации «Художественная графика» получил Д. Заплатников.

С докладом «О результативности подготовки магистров по научным и технологическим

направлениям» выступил начальник УНиИ Н.А. Кидалов. Он привел, в частности, такие

цифры. В минувшем учебном году было выпущено 282 магистра, которые в общей сложности

имели 1239 публикаций, в том числе 369 ваковских. То есть на одного магистра в среднем

приходилось 4,6 публикации. Помимо этого на счету магистров было также 65 патентов.

Сохраняется такая динамика и в нынешнем году. Но, к сожалению, есть магистранты,

которые не имеют публикаций. И хотя их не так уж много, сам по себе факт настораживает.

Ректор университета, подводя итог, обратил внимание еще и на такую проблему: почему бы

для магистерских проектов не давать тематику тех предприятий, которые хотят работать в

тандеме с техуниверситетом.

Светлана Васильева.

Фото Ильи Солдатова.
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Отчетно-выборная конференция

Студсовет подвел итоги

В ВолгГТУ прошла VII отчетно-выборная конференция студенческого совета вуза. 

После избрания рабочих органов, в том числе и президиума, в который вошли ректор

ВолгГТУ, академик РАН И.А. Новаков, активисты студсовтета, а также представители других

вузов и молодежных организаций, конференция приступила к работе.

Председатель сектора по связям с общественностью Марина Руденко рассказала о

проделанной ее подразделением работе за истекший учебный год. Основным направлением

деятельности сектора является выпуск многотиражных газет факультетов, но этим, конечно

же, работа не ограничивается. В «копилке» сектора несколько конкурсов стенных газет

(среди первокурсников, к Новому году и др.), литературные вечера, которые привлекают все

больше и больше участников, конкурс по культуре речи «Грамотный инженер» и т.д. Кроме

того, Марина рассказала о том, какая работа проводится с новичками, желающими писать

статьи и освещать вузовские мероприятия.

Начиная свое выступление, председатель студенческого совета Антон Иванов напомнил

собравшимся, в каких направлениях деятельности активисты проявляют себя – всего их

восемь (гражданско-патриотическое, культурно-массовое, спортивное, рекламное и т.д.). За

отчетный период студсоветом было проведено 70 мероприятий, в которых приняло участие

более 2000 человек. А. Иванов отметил, что мероприятий стало несколько меньше, но за

количеством студсовет и не гнался, ведь главное – качество проведения и охват широкого

круга людей. Подробно Антон остановился на наиболее важных проектах: «Буксир»,

«Политех ТВ» и «Студенческие кураторы». К примеру, несколько семестров назад начал

действовать «Буксир». Вначале помощь младшекурсникам предлагалась всего по трем

предметам. На данный момент занятия проводятся уже по 6 дисциплинам. И результаты

есть. Многие ребята говорят о том, что занятия помогают разобраться в сложных заданиях и

лучше сдать экзамены.

Выслушав доклад выступающего, руководитель вуза Иван Александрович Новаков отметил,

что с удовольствием принял приглашение на конференцию, ведь общественная работа,

которой занимаются студенты, несомненно, важна. Она помогает формировать лидерские

качества, учит общаться с людьми. Иван Александрович также пообещал поддерживать

студенческий совет и содействовать во всех его начинаниях. А проректор по учебной работе

Раиса Маратовна Петрунева выразила удовлетворение, что культурно-массовая работа – это

далеко не все, чем занимаются ребята: деятельность студсовета приобретает все большую

социальную значимость.

Затем состоялось торжественное вручение благодарственных писем ВолгГТУ активистам

студенческого совета за вклад в развитие самоуправления и активную жизненную позицию.

Последний вопрос, который значился в повестке дня конференции, – выборы председателя

студенческого совета Волгоградского государственного технического университета.
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Большинством голосов был снова избран Антон Иванов.

Наталья Толмачева.

Фото Ильи Солдатова.
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Профориентация

День физики  и химии

В минувшую субботу на базе ММФ прошел день физики и химии, в котором

приняли участие около 80 школьников 10 и 11 классов, студентов колледжей из

Волгограда и Светлоярского района области. 

Как отметила Неля Рахимжановна Юмагулова, директор Центра довузовского образования,

цель мероприятия в том, чтобы показать ребятам важность таких наук, как физика и химия,

привить любовь к ним и, конечно, привлечь потенциальных абитуриентов в ВолгГТУ.

Перед школьниками выступил ответственный секретарь приемной комиссии ВолгГТУ

Дмитрий Николаевич Гурулев, который проинформировал школьников о проводимых

олимпиадах и особенностях приема в 2014 году. Кроме того, присутствующим подробно

рассказали об олимпиаде «Звезда» – Таланты на службе обороны и безопасности»,

проводимой совместно с национальным исследовательским Южно-Уральским

государственным университетом. Очный отборочный тур олимпиады пройдет 13 и 20

декабря 2013 года, а вся информация об олимпиаде доступна на сайте 

http://welcome.vstu.ru/contests.

Специально для старшеклассников и учащихся колледжей были организованы

мастер-классы, которые провели вузовские преподаватели – доценты В.И. Порхун и С.М.

Москвичев. Ребятам было предложено решить интересные задачи по физике и химии, в том

числе и экспериментальные, после чего состоялся подробный разбор допущенных ошибок.

Кстати, в подобном формате день физики и химии на ММФ проходил уже второй раз.
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Семинар

Пневматика по Camozzi

На этой неделе в ВолгГТУ работал двухдневный семинар «Пневматические приводы

и средства автоматизации».  

Его провел учебно-научный центр российского филиала группы Camozzi Spa «Камоцци

Пневматика» при непосредственном участии заведующего кафедрой автоматизации

производственных процессов техуниверситета, доктора технических наук, профессора Ю.П.

Сердобинцева и доцентов, кандидатов технических наук А.М. Макарова и О.С. Харькина. На

это информационно-обучающее занятие пришли студенты старших курсов и преподаватели

ВолгГТУ, а также представители корпорации «Волма», ОАО «Пивовар – Живое пиво»,

Агрохолдинга «Агро Инвест» и некоторых других волгоградских предприятий, на которых

широко используется пневматическое оборудование, поставляемое этой фирмой.

Программа семинара включала в себя теоретическую (1-й день) и практическую (2-й день)

части. Обучающиеся познакомились с различными типами пневматических приводов,

монтажом пневматических систем, их эксплуатацией и расчетом, а напоследок

продемонстрировали усвоение материала при сборке пневматической схемы на

тренировочном стенде.

Надо отметить, что группа Camozzi Spa была выбрана в качестве нашего обучающего

партнера неслучайно. Она известна в мире как один из лучших производителей

пневматического оборудования, имеющий филиалы  во многих странах Европы. В их

структуру входят не только производственные мощности, но и учебно-научные центры.

Например, «Камоцци Пневматика», помимо современного завода по производству

оборудования с соответствующей инфраструктурой, имеет еще и обучающие центры в

Москве, Самаре, Красноярске и Ростове-на-Дону. Кстати, сотрудники Донского

государственного технического университета, одновременно преподающие и в ростовском

филиале «Камоцци Пневматики», и провели волгоградский семинар.

Лилия Булатова.

Фото Ильи Скворцова.
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Представляем

И.В. Козлов – судья  международной

категории

В июне этого года преподавателю кафедры «Физическое воспитание», старшему тренеру по

тяжелой атлетике Илье Владимировичу Козлову было присвоено звание судьи

международной категории.

Со столь значимым событием его поздравил на сентябрьском заседании ученого совета

университета ректор ВолгГТУ, академик РАН И.А. Новаков и вручил И.В. Козлову

удостоверение и нагрудный знак «Судья международной категории по тяжелой атлетике».

Илья Владимирович Козлов родился в 1980 году в Волгограде. В 2001 году он окончил

Волгоградскую государственную академию физической культуры по специализации

«Тяжелая атлетика». Кандидат в мастера спорта, неоднократный участник чемпионатов

России 1995 – 2000 годов, победитель международного турнира по тяжелой атлетике в своей

весовой категории в 2002 году, а также призер областных соревнований и чемпион города

Волгограда в 2003 году.

В университете И.В. Козлов работает с 2001 года в должности преподавателя физического

воспитания. С этого же периода он – тренер  команды университета по тяжелой атлетике,

затем И.В. Козлов становится старшим тренером.
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Благодарственное письмо

За вклад в развитие студенческого спорта

На имя ректора Волгоградского государственного технического университета,

академика РАН Ивана Александровича Новакова пришло благодарственное письмо

от президента Российского студенческого спортивного союза Олега Васильевича

Матыцина.

В письме выражается признательность за участие студентов – спортсменов ВолгГТУ в V

Всероссийском фестивале студенческого спорта в г. Ростове-на-Дону.

О.В. Матыцин благодарит ректора И.А. Новакова «за личный вклад в развитие студенческого

спортивного движения, пропаганду культуры, образования и спорта как важнейших

факторов прогресса современного общества».
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SportFest

Настроение Олимпийских игр

В начале ноября в городе Пятигорске прошел крупный спортивный фестиваль

(SportFest) «100 дней до Сочи» в рамках проекта «Команда 2018».

В первый же день участниками молодежного форума стали свыше 500 человек в возрасте от

18 до 30 лет из 34 регионов страны. На торжественной церемонии открытия с

приветственным словом выступила начальник отдела молодежных проектов Федерального

агентства по делам молодежи Мария Демьянова. «Данный спортивный фестиваль – событие

всероссийского масштаба, которое объединяет молодежь, заинтересованную в продвижении

спорта, – обратилась она к участникам форума. – Именно вы делаете спорт модным,

доступным и массовым». Руководитель федерального проекта «Команда 2018» Дмитрий

Герцен, выступая перед собравшимися, отметил: «За символичные 100 дней до Олимпийских

игр во многих городах страны проходят спортивные мероприятия в их поддержку. Это

помогает вовлечь в процесс тысячи молодых людей. Мы хотим, чтобы каждый жил

настроением Олимпийских игр».

По окончании церемонии открытия состоялась пресс-конференция. В это же время начали

свою работу дискуссионные площадки по пяти основным направлениям: «Быстрее» – зона

CITIUS, «Выше» – зона ALTIUS, «Сильнее» – зона FORTIUS, «Умнее» – зона SMARTIUS и

«Вместе» – зона SIMULIUS. В ходе обсуждения участниками поднимались вопросы

организации спортивных мероприятий и спортивной журналистики, маркетинга и бизнеса в

спорте, были затронуты проблемы ГТО, уделялось внимание тенденциям и проблемам

развития экстремальных видов спорта, а также вопросам вовлечения новых участников в

волонтерское движение.

Кроме того, были рассмотрены механизмы выведения данных проектов на межрегиональный

и окружной уровни в 2014 году. Так, например, на площадке по вопросам волонтерства

запланировали на следующий год осуществить работу по созданию единой базы волонтеров и

проведение соревнований среди добровольцев. Тем более что 2014 год в рамках «Команды

2018» объявлен годом волонтера. После работы дискуссионных площадок состоялась пешая

экскурсия по лермонтовским местам Пятигорска.

Ближе к концу первого дня фестиваля на концертной площадке конгресс-отеля «Ин-турист»

состоялась церемония награждения, в ходе которой были особо отмечены участники,

внесшие вклад в развитие программы в течение года, по номинациям: «Лучший волонтер»,

«Лучший авторский проект», «Лучший спортивный журналист», «Лидеры команды». Самым

эффективным региональным отделением было признано отделение «Команды 2018»

Республики Башкортостан.

Во второй фестивальный день в парке имени Кирова города Пятигорска более 3000 человек

приняли участие в спортивном фестивале. Sportfest объединил в этот день спортсменов,

организаторов, волонтеров и журналистов из 60 регионов страны. «Творим историю вместе!»
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– под таким лозунгом прошла торжественная церемония открытия второго дня

Всероссийского спортивного фестиваля «100 дней до Сочи», проходившего в рамках проекта

«Команда 2018».

В сердце Кавказа были приглашены видные деятели спорта и молодежной политики.

Заместитель руководителя Федерального агентства по делам молодежи «Росмолодежь»

Юрий Александрович Сапрыкин встретил участников фестиваля приветствием, в котором

напутствовал: «Я хочу, чтобы это мероприятие стало для вас настоящим праздником!

Проведите время с пользой, не теряйте ни минуты!» Также пожелали успехов и отличного

настроения участникам фестиваля именитые гости. Среди них руководитель управления

регионального сотрудничества Олимпийского комитета России М.Ю. Малюга, министр

спорта Ставропольского края, олимпийский чемпион, заслуженный мастер спорта И.В.

Лавров, олимпийский чемпион по прыжкам на батуте А.Н. Москаленко, заслуженный мастер

спорта России, многократный чемпион мира и Европы по самбо и дзюдо А.Ю. Маркарьян.

После приветствий участники и гости фестиваля приступили к активной работе.

Мастер-классы, показательные выступления и соревнования прошли на 7 основных

площадках: воркаут, экстрим-парк, плато ГТО, мини-футбол, кибер-спорт, паркур и

брейк-данс, стритбол. Особой популярностью у участников фестиваля пользовалась

площадка по сдаче спортивных нормативов – плато ГТО, где все желающие смогли проверить

свой уровень спортивной подготовки. В итоге это успели сделать свыше 500 человек.

И завершился фестиваль на главной сцене церемонией награждения и музыкальными

поздравлениями приглашенных гостей: группы «Роднополисы», Димосса Саранчи и МС

Ромы Кельта, а также DJ Phil и MC Jamay.

Фестиваль в Пятигорске стал итоговым мероприятием «Команды 2018» за 2013 год, в ходе

которого был продемонстрирован накопленный опыт работы с молодежной средой в

направлении «Физическая культура и спорт». «Команда 2018» потрудилась на славу. От

поездки осталось много эмоций и положительный заряд, которыми хочется делиться со

всеми, а также масса новых знакомых из разных уголков России. Мы зарядились позитивом и

энергией по полной! После этого реально понимаешь, что спорт – это наша работа, наша

жизнь!

Динара Ахтямова,

гр. ППМ-6п.
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Подводим итоги

Золотые  и серебряные призеры

О спортивных достижениях наших спортсменов-политехников рассказывает Артем

Станиславович Гладких, председатель спортклуба ВолгГТУ:

– Говоря об успехах, несомненно, показательными были выступления наших спортсменов на

универсиаде вузов города Волгограда, где они заняли 4 первых места: на соревнованиях по

гиревому спорту, армспорту, волейболу (мужчины) и тяжелой атлетике. А наша команда по

фитнес-аэробике была удостоена второго места. Призерами стали политехники и в

общекомандном зачете, уступив команде ВГАФК всего 10 очков, мы завоевали второе место.

Также показательными были выступления политехников на личном и  командном

первенствах по классическому пауэрлифтингу вузов Волгограда, которые проходили в

апреле этого года. Золотыми призерами стали преподаватель Евгений Владимирович

Николаев, студены Сергей Руссков, Дмитрий Коломиец. Серебро завоевали студенты

Василий Ларцев и Сергей Коломиец. Бронзу взяли тоже наши преподаватели Аркадий

Александрович Долгов и Максим Владимирович Манжела. И в общекомандном зачете

политехники заняли 2 место.

Успешно выступила команда ВолгГТУ по мини-футболу, дважды взяв серебро: на чемпионате

города и на соревнованиях в рамках всероссийского проекта «Мини-футбол – в вузы».

Урожайным на победы был минувший год и для нашего аспиранта Павла Красикова: он

завоевал второе место на чемпионате города по тяжелой атлетике и 3 место на чемпионате

России, проходившем в Казани.

Нельзя не отметить достижения и других наших преподавателей. Давид Гаврушаевич Амазян

выполнил норматив мастера спорта по пауэрлифтингу. А Илье Владимировичу Козлову уже в

этом году присвоено звание судьи международной категории по тяжелой атлетике. Надо

сказать, что обладателей такого высокого звания в нашем регионе единицы, и тем более

приятно отметить, что двое (второй – бывший председатель спортклуба ВолгГТУ Александр

Владимирович Горбунов) – из волгоградского техуниверситета.

И, пожалуй, самым памятным событием стало участие наших спортсменов: преподавателей

Артема Станиславовича Гладких, Ильи Владимировича Козлова и студента ФАТа Дмитрия

Сенкина в эстафете огня Универсиады в Казани.

О том, как обновилась спортивная база в минувшем и наступившем году,

рассказывает Геннадий Александрович Ушанов, заведующий кафедрой

 15 / 20



29 ноября 2013 г. — № 1420(38) — Политехник + Спортинфо

http://gazeta.vstu.ru

физического воспитания:

 

– В этом году сделан капитальный ремонт спортивного зала в главном учебном корпусе,

причем отремонтирован не только сам зал, но и душевые, раздевалки. Кроме того, были

отремонтированы спортзалы в общежитии №1 и в ЛК-корпусе.

В прошлом учебном году проведен ремонт на спортивной площадке перед первым

общежитием: положено покрытие «Физпол», установлено освещение. Также было закуплено

более 20 единиц спортивного оборудования.

Всего приобретено оборудования на сумму более миллиона рублей и спортинвентаря на

более чем 200 тысяч рублей. Финансирование проводилось за счет Программы развития

студенческих объединений ВолгГТУ.
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Волейбол

Первые победы первокурсников

С 15 по 23 октября в спортзале ВолгГТУ проходили игры по волейболу в зачет

спартакиады первокурсников вузов Волгограда. В них участвовали восемь высших

учебных заведений нашего города. 

Вообще, проведение спартакиады первокурсников – замечательное мероприятие,

встраивающее, если можно так сказать, вчерашних школьников в общественную и

спортивную жизнь студенчества.

Конечно, первая цель этих соревнований – выявить хорошо подготовленных спортсменов, и

эта цель достигнута. Но сколько азарта и самоотдачи проявляют просто желающие

участвовать в соревнованиях! Не секрет, что выбор вуза при поступлении для многих ребят

зависит и от уровня спортивной базы, и спортивных результатов, желания продолжать

повышать свое спортивное мастерство. Многочисленные успешные результаты мужской

волейбольной команды ВолгГТУ традиционно привлекают подготовленных спортсменов.

Последние годы команда первокурсников занимает призовые места. Вот и на эти

соревнования были привлечены студенты, отличившиеся по результатам проведенной

накануне спартакиады первокурсников среди факультетов ВолгГТУ. Первое место заняла

команда ФАСТИ, второе – ХТФ, третье – ФТКМ. Лучшие волейболисты этих факультетов

составили сборную команду нашего университета.

В результате упорных поединков с волейболистами академии физической культуры,

аграрного университета, госуниверситета и архитектурно-строительного университета

команда политехников заняла первое место. Ребята почувствовали радость побед и станут

резервом сборной команды университета.

О.Д. Косов, тренер,

декан ФТиВ.
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Пауэрлифтинг

И снова чемпионы!

Этой осенью, с 18 по 20 октября, в областном центре проходил чемпионат

Волгоградской области по классическому пауэрлифтингу. Базой для соревнований

традиционно был ДК Гагарина г. Волгограда. Высокий уровень спортсменов,

качественное судейство – все это оставило приятное впечатление. 

Наша команда выступала без использования специальной экипировки для спортсменов

(классический пауэрлифтинг).

Несмотря на все трудности – серьезные противники, накал спортивных страстей и прочее –

сборная ВолгГТУ выступила очень достойно. Политехники заняли призовые места в разных

категориях:

– до 53 кг (I место) – Сергей Коломиец (ХТФ);

– до 59 кг (I место) – Дмитрий Коломиец (ХТФ), установивший три рекорда области: в

приседании, среди мужчин и юниоров, становой тяге среди юниоров;

– до 83 кг (I место) – Давид Гаврушаевич Амазян (преподаватель кафедры физвоспитания);

– до 93 кг (I место) – Евгений Владимирович Николаев (преподаватель кафедры

физвоспитания), установивший рекорд области в становой тяге;

– до 105 кг (II место) – Борис Шлижис (ФТКМ);

– до 120 кг – Александр Зотов (член сборной команды);

– свыше 120 кг (II место) – Василий Ларцев (выпускник ХТФ), установивший два рекорда

области среди юниоров: в приседании и становой тяге;

– свыше 120 кг (I место) – Аркадий Александрович Долгов (старший преподаватель кафедры

физвоспитания).

В этом году отметились своим участием и девушки, заняв следующие призовые места:

– до 84 кг (II и III места) – Юлия Долгова (член сборной команды) и Наталия Селезнева (ХТФ);

– свыше 84 кг (I место) – Галина Хурдина (ХТФ), установившая рекорды области среди

юниорок во всех четырех упражнениях.

Нельзя не отметить и остальных участников нашей сборной команды, которые достойно
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выступали на соревнованиях, но, к сожалению, призовых мест не заняли. Это П. Дуюнов

(учебный мастер отдела ТСО), П. Головинов, А. Волков, М. Максимов, А. Кузьмин, М.

Дементьевский, А. Бодякин, В. Птицын, И. Бочкарев, В. Каширина, С. Клименко и другие.

Отдельно хочется поблагодарить судейскую бригаду в лице Аркадия Александровича

Долгова, Андрея Бодякина, Дмитрия Коломиеца (ХТФ), Давида Гаврушаевича Амазяна.

Упорная борьба шла вплоть до последнего дня. И по итогам соревнования наша мужская

команда заняла первое место.

Кстати, тренеру политехников Аркадию Александровичу Долгову было присвоено звание

«Лучший тренер года».

Остается отметить наш тренерский состав – это Аркадий Александрович Долгов, Евгений

Владимирович Николаев и Давид Гаврушаевич Амазян, которые своим личным примером

смогли показать класс для наших студентов, тем самым мотивировав их на покорение новых

высот.

Пожелаем нашим спортсменам и тренерам новых спортивных побед!

Наталия Селезнева,

гр. РХТ-349.
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Мини-футбол

Женский взгляд  на мужской футбол

Во второй половине октября в нашем университете проходила факультетская лига по

мини-футболу. По результатам отборочных соревнований лучшая команда факультета

попадала на университетские состязания.

И в воскресенье, 20 октября, проходил финал, в котором лучшие факультетские команды

боролись за выход в суперфинал. Счастливчиками стали «Слобода» (ФТиВ), «Пышечки»

(ФТКМ), «ГазМяс» (ФТПП) и сборная студенческого совета университета. А за бортом

оказались команды «Батька» (ФЭУ), «Глуб» (ХТФ) и «Махееф» (ФЭВТ). Надеемся, что у ребят

будет шанс реабилитироваться в следующем году.

А 21 октября на спортивной площадке техуниверситета состоялся суперфинал по

мини-футболу первенства ВолгГТУ. Суперфинал обещал быть жарким. И, несмотря на

дождливую погоду, ожидания организаторов и болельщиков, которых было немало,

оправдались! Падения, подкаты, финты, удары, пенальти, голы и бурная радость игроков

добавляли игре зрелищности.

Своими впечатлениями поделился Антон Макеев, игрок команды ФТПП «ГазМяс»: «Турнир

подарил массу эмоций, позитивное настроение. Несмотря на погоду и скользкое покрытие,

команды смогли показать качественную игру. Думаю, наши болельщики, которые пришли на

стадион в этот дождливый день, были довольны. Спасибо им!»

А от женской половины болельщиков могу лишь добавить такую фразу: «Я ничего не поняла,

но мне понравилось!» – и представить итоги соревнований:

1 место – «Слобода» (ФТиВ);

2 место – «Пышечки» (ФТКМ);

3 место – «ГазМяс» (ФТПП).

Поздравляем победителей и призеров! Играйте в футбол!

Марина Руденко, 

гр. ХТНМ-6.

 20 / 20


